
    몣퇳쫇죚죫쫀뷧뗄듳춨뗀ꆣ룄

룯뾪럅쯄쪮뛠쓪살ꎬ컒맺뗄몽몣쫂
튵량쯙랢햹ꆣ쒿잰ꎬ훐맺틑뺭쫇쏻

뢱웤쪵뗄몽퓋듳맺ꎬ쓪퓬뒬닺쓜좫
쟲뗚튻ꎬ몣퓋솿쫀뷧햼뇈좫쟲뗚

튻ꎻ좫쟲쪮듳룛뿚훐ꎬ훐맺햼웟룶ꆣ
ꆰ뗘쟲뇭쏦풼폐 71%뗄쏦믽놻

몣쮮뢲룇ꎬ퓚헢욬삶즫붮폲짏ꎬ볈

폐맘폚몣퇳좨틦뗄맺볊돥춻ꎬ튲폐
캧죆몣퇳랢햹뫍훎샭뗄맺볊뫏

ퟷꆣꆱ붻춨퓋쫤늿풭뢱늿뎤탬ퟦ풶
뇭쪾ꆣ퓚쯻뾴살ꎬ퓚ꆰ몣짏쮿슷ꆱ뗄

붨짨맽돌훐ꎬ훐맺폫맺볊짧믡쏦쇙
튻쾵쇐탂뗄몣쫂낲좫맜샭쳴햽ꎬ뷸

뛸닺짺쇋뛔폚맺볒뫍맺볊몣쫂낲

좫놣헏탂뗄튪쟳ꆣꆰꆮ몣짏쮿슷ꆯ붨
짨뇘좻믡뷸튻늽췆뚯퇘쿟몣퇳몽

탐믮뚯뗄랢햹뫍랱죙ꎬ쯦ퟅ헢킩죕
뎣몽탐믮뚯뗄죕틦욵랱ꎬ붫늻뿉뇜

쏢뗘퓶볓몣짏쫂맊뗄럧쿕ꎬ듓뛸뛔
몣쫂뗄펦벱뒦샭쳡돶룼룟뇪ힼ뫍

룼뛠탨쟳ꆣꆱ

탬ퟦ풶튲붨틩훐맺몣쫂퓚ꆰ몣
짏쮿슷ꆱ붨짨훐톰쟳릹붨튻룶틔훘

뗣룛뿚캪웰뗣ꆢ틔횧뗣맺볒캪뷚
뗣ꆢ틔럸짤뛔쿳캪퇓짬쟸폲ꎬ틔몣

퓋몽슷캪뒮솪뗄짧믡췸싧ꎬ틔볓
잿뫍짮뮯폫폐맘룷랽뗄몣쫂놣헏

폫맺볊

뫏ퟷꆣ

뻝쾤ꎬ
쫀뷧몣쫂

듳믡횼퓚춨맽
뛠랽얬솦ꎬ늻

뛏컼틽뫍뻛뫏
몣쫂쫂튵랢햹

풴ꎬ믽벫듲퓬탐튵

쳘즫춻돶쟒톧쫵뿆벼쓚
죝럡뢻튵뗄붻쇷햹쪾

뮥뚯욽첨ꆣ

需求 “海上丝路”新
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要闻 5

    뛔폚훐맺ꎨ짏몣ꎩퟔ평쎳틗쟸쇙룛

탂욬쟸살쮵ꎬퟲ쳬쫇룶쮫쾲쇙쏅뗄죕
ퟓꆪꆪꆪ맒없ꆰ쮫싺퓂ꆱꎬ2019쫀뷧몣쫂듳

믡헙뾪ꆣ살ퟔ뷼 30룶맺볒뫍뗘쟸뗄몣
쫂뷧볒ꆢ톧헟뫍웳튵볒뗈 400폠죋ꎬ

퓚헢뎡틔ꆰ탂쪱듺ꆢ탂뿆벼ꆢ탂몣쫂ꆱ캪

훷쳢뗄듳믡훐ꎬ폃튻뎡뎡뺫닊뗄퇝붲뫍

뛔뮰ꎬ캪탂욬쟸ꆰ쮫싺퓂ꆱ쯍짏뫘샱ꆣ
훐맺몽몣톧믡샭쫂뎤ꆢ짏몣몣쫂듳

톧킣뎤믆폐랽횸돶ꎬ틔듳쫽뻝ꆢퟔ뚯뮯ꆢ
죋릤훇쓜ꆢ컯솪췸뗈캪듺뇭뗄탂탋벼쫵

뗄맣랺펦폃ꎬ뛔좫쟲몣쫂쇬폲뗄탍랢
햹듸살믺폶뗄춬쪱ꎬ튲퓬돉쇋튻뚨뗄쳴

햽ꆣꆰ몣쫂쇬폲훐뗄붻닦톧뿆ꆢ벼쫵뗼듺

틑놻쫓캪탐튵랢햹뗄탂뗄뢳쓜튪쯘ꎬ믽

벫죚죫좫쟲몣쫂랢햹뎱쇷ꎬ췆뚯몣쫂쇬
폲뗄뿆벼뷸늽잡럪웤쪱ꆣꆱ쓇쎴ꎬ퓚쫗뷬

쫀뷧몣쫂듳믡훐ꎬ폖벤떴돶쓄킩탂쮼쿫
뫍탂랽램쓘ꎿ

首届世界海事大会在临港新片区召开

    2006 쓪억놴뛻컯샭톧붱뗃훷

쟇훎·쮹쓂쳘붫뻛맢뗆듲쿲죋릤훇
쓜ꆣꆰ삶즫뺭볃랢햹잱솦뻞듳ꎬ죋릤

훇쓜뿉퓚몣퇳짺컯훆튩ꆢ몣퇳얩튵ꆢ
몣퇳닉뿳뗈쇬폲뷸탐짮뛈펦폃ꆣꆱ

쓣쓜쿫쿳싰ꎿ캴살몽탐퓚쫀뷧
듳퇳짏뗄믵뒬ꎬ뒬짏믲탭쎻폐뒬

풱ꎡꆰ죧듋튻살ꎬ믵뒬뗄뿕볤룼듳ꎬ
뿉틔ힰ퓘룼뛠뗄믵컯ꎻ죋ퟸ퓚볠뿘

쫒샯ꎬ뻍쓜쇋뷢뒬횻뗄캻훃틔벰벴

붫쪻뷸뗄룛뿚ꎻ벴쪹폶짏몣뗁튲늻

믡폐죋훊놻뷙돖뗄럧쿕ꆣꆱ듋췢ꎬ죋
쏇뮹뿉틔샻폃쮮쿂컞죋믺살첽닢

쮮폲쫇럱낲좫틔벰쫇럱몬폐풴ꆣ
쟇훎·쮹쓂쳘춬쪱튲잿뗷쇋놣

뮤몣퇳짺첬뗄훘튪탔뫍뷴웈탔ꆣ
ꆰ룷훖컛좾뛔몣퇳퓬돉쇋벫듳뗄

펰쿬ꆣ컒쏇뿉틔샻폃죋릤훇쓜뾪햹

몣퇳뮷뺳볬닢ꎬ좥ힷퟙ몣퇳컛좾컯
뗄살풴ꆣꆱ

    억놴뛻붱듳쪦싛첳쫇쫀뷧몣쫂

듳믡뗄훘춷쾷ꆣ쫗쿈뗇뎡뗄쫇 2007

쓪억놴뛻뺭볃톧붱믱뗃헟낣샯뿋·

십쮹뷰ꎬ쯻퇝붲뗄맘볼듊쫇ꆰ쟸뿩
솴ꆱꆣ믲탭쓣쇋뷢쟸뿩솴훐뗄ꆰ쓤

쏻탔ꆱ쫇쫐뎡랢햹뗄훘튪샯돌놮ꎬ
뿉쓣횪뗀쟸뿩솴폖죧뫎폫몣쫂쿠뷡

뫏싰ꎿ
ꆰ볙죧퓚좫쟲룷뗘럖늼폐뫜뛠

웳튵ꎬ쎿튻볒웳튵폖쿫튪냑믵컯듓

쯹퓚캻훃춨맽몣퓋쯍떽뇰뗄뗘랽ꎬ
듋쪱폐튻엺뒬퓚쫀뷧뗄룷룶뷇실ꆣꆱ

십쮹뷰쮵ꎬꆰ쓇쫇럱듦퓚쒳훖랽쪽ꎬ

쓜붫뒬엤훃룸웳튵ꎬ폖튪싺ퟣ쎿볒
웳튵뗄랢믵탨쟳뚼놻췪돉ꎬ퓋쫤돉

놾뫍퓋쫤쪱볤뚼ퟮ킡뮯ꆣ떱좻ퟮ훘
튪뗄쫇ꎬ쎿튻볒웳튵뗄믵컯뫍쒿뗄

뗘탅쾢쓜놣쏜ꆣꆱ
뫁컞틉컊ꎬ뷢뻶헢튻컊쳢뗄ퟮ폅

듰낸헽쫇쟸뿩솴ꆪꆪꆪ볈쓜릻쪵쿖ퟮ

폅엤훃ꎬ웳튵튲컞탅쾢킹슶뗄떣폇ꆣ
ꆰ쟸뿩솴붫캪몽퓋컯쇷쳡릩췪쏀뗄뷢

뻶랽낸ꎬ컒뛔쟸뿩솴퓚몣쫂훐뗄랢햹
돖샖맛첬뛈ꆣꆱ십쮹뷰룦쯟듳볒ꆣ

놾놨볇헟 郜阳

“新”字当家畅谈蓝色未来

   定量分析 AIS 数据表

明，2018年南海水域船舶
流量稳定、习惯航线没有

变化，船舶航行航速稳定。航行的商

船不分国籍和地区， 过往

全程未受任何影响。

    南海水

域商船推荐
航路虽远离

岛礁，但商船

在选择航路时自由度

较大， 商渔船存在诸
多航路交叉问题，商

渔船之间应协调好安
全关系， 南海通航保

障与服务能力需进一
步加强。

    中 国

在南海水
域建设的灯

塔、 海岸电台、AIS 基

站以及配置的长期值守的
救助船舶，这些公益性服

务设施对船舶航行安
全发挥了重要作用，但全天

候服务与维护还需进一
步加强，以便持续改善南

海水域安全保障环境，

这也是中国履行相关国际

责任与义务的体现。

    中国历来

认真履行国际
通航水域沿岸国、 国际公

约缔约国的义务与职责，

对南海水域航行安全提供

了有利的保障。

    本报讯ꎨ볇헟 �퇴ꎩ짏몣쫇훐맺

룟뗈몽몣뷌폽뗄랢쿩뗘ꆣ짏쫀볍돵ꎬ캪
캬뮤몣좨ꆢ췬뻈몽좨ꎬ짏몣룟뗈쪵튵톧

쳃짨솢뒬헾뿆ꎬ뾪뒴쇋훐맺룟뗈몽몣
뷌폽뗄쿈뫓ꆣퟲ죕ꎬ훐맺룟뗈몽몣뷌폽

짏몣몣쫂듳톧붨킣 110훜쓪쟬힣듳

믡퓚짏몣ퟔ쎳쟸쇙룛탂욬쟸뻙탐ꆣ

짏몣쫐캯뢱쫩볇틼뫫돶쾯듳믡늢
횸돶ꎬ뷱쳬뗄짏몣ꎬ웈쟐탨튪춨맽룟뛋

탐튵죋닅뫍몽퓋훇솦살횧독ꆢ틽쇬ꎬ웈
쟐탨튪듳솦랢햹폫맺볊몽퓋훐탄쿠욥

엤뗄튻쇷룟뗈몽몣뷌폽ꆣ

믡짏ꎬ짏몣몣쫂듳톧폫훐맺풶퇳

몣퓋벯췅폐쿞릫쮾ꆢ훐맺붻춨붨짨막
럝폐쿞릫쮾ꆢ훐맺뒬벶짧ퟜ닃쒪본믔ꆢ

짏몣맺볊룛컱ꎨ벯췅ꎩ막럝폐쿞릫쮾릲
춬잩쫰ꆰ쫀뷧룟쮮욽몣쫂듳톧ꆱ붨짨햽

싔뫏ퟷ킭틩ꆣ

高等航海教育 续写辉煌

思路 匿名海运

    

   本报讯ꎨ볇헟 �퇴ꎩퟲ죕ꎬ퓚 2019

쫀뷧몣쫂듳믡짏ꎬ랢늼쇋ꆶ2018쓏몣몽탐ힴ

뿶퇐뺿놨룦ꆷꆣ헢쫇훐맺몽몣톧믡뫍짏몣몣쫂

듳톧볒톧헟솬탸뗚 3쓪뻍쓏몣쮮폲뒬늰몽탐

낲좫쪵볊ힴ뿶뾪햹뗄좫쏦ꆢ뿍맛뗄럖컶폫싛횤ꆣ

짏몣몣쫂듳톧짌뒬톧풺풺뎤키펢뷜뷌쫚뇭

쪾ꎬ2018쓪뗄쓪뛈놨룦퓚풭살뗄믹뒡짏ꎬ삩듳쇋쮮

폲쓚쫽뻝닉벯솿ꎬ뷸튻늽쳡짽쇋쓏몣쮮폲뒬늰몽탐

쪵볊쟩뿶뗄훃탅뛈ꆣꆰ컒쏇닉벯쪱볤평 3룶퓂삩듳떽

12룶퓂ꎬ뮹퓶짨쇋맛닢쏅쿟ꆣꆱ

놨룦횸돶ꎬퟛ맛 2018좫쓪룷쏅쿟뢽뷼쮮폲쫽뻝ꎬ

쓏몣쮮폲늻춬몽쟸뗄뒬늰퓂욽뻹ퟜ쫽닮뇰뷏듳ꆣ웤훐ꎬ

5뫅쏅쿟ꎨ첨췥몣쾿쓏늿뷸돶뿚ꎩ좫쓪뒬늰쇷솿뚼뷏

듳ꎬퟮ듳뗄쫇 3퓂럝ꎬ캪 5487쯒듎ꆣ3뫅쏅쿟ꎨ쓏몣훷

몽슷춨맽쏅쿟ꎬ춾뺭컷즳ꆢ훐즳좺떺뢽뷼ꎩ떥퓂뒬늰쇷

솿ퟮ듳ꎬퟮ듳뻹횵돶쿖퓚 11퓂ꎬ캪 5579쯒듎ꆣ

키펢뷜뷌쫚횸돶ꎬ룹뻝뒬늰컀탇 AIS 쫽뻝뫍

쫀뷧룷룶맺볒믲뗘쟸ퟜ퓋솦뇈뛔럖컶ꎬ퓚뒬늰퓋

솦업쏻잰 100뗄맺볒믲뗘쟸훐ꎬ듳늿럖뚼폐뒬늰

퓚쓏몣쮮폲몽탐ꆣ듋췢ꎬ쓏몣쮮폲짌뒬췆볶몽슷

놻맽췹뒬늰랴뢴ퟔ평톡폃ꎬ쮮폲훐뒬늰뗄쇷

솿ꆢ뒬뎤뫍뒬뿭뫍돔쮮ퟜ쳥짏뇈뷏듳ꎬ뒬늰욽

뻹몽쯙컈뚨ꆣ

ꆰ쓏몣쮮폲뗄몽슷럖늼쫇뿆톧뗄ꎬ몽

슷톡퓱쫇쾰맟탔뗄쟒ퟔ평뗄ꎬ훐맺뛔쓏

몣쮮폲쳡릩뗄낲좫럾컱쫇뇘튪뗄ꎬ뒬

늰몽탐쫇춨뎩뗄ꆢ낲좫뗄뫍폐놣

헏뗄ꆣꆱ키펢뷜뷌쫚뇭쪾ꆣ

南海水域
通畅安全

    中国对南

海水域的定期
巡航和持续管

理， 保障了该海域商业

船队自由航行和

通航安全的稳定。

场景 无人货船新

《2018南海航行状况研究报告》出炉

报告得出五项结论
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